

Politique. Eric Doulcier, maire et conseiller général du Vigan, est venu hier à Alès présenter sa candidature à la législative dans la cinquième circonscription.

Changer la société pour choisir la sobriété

■ Comment faire entendre sa petite musique dans la campagne électorale ? Eric Doulcier, maire et conseiller général du Vigan, était hier à Alès pour s'y essayer.

Lui qui se présente dans son premier tract de campagne comme ancien membre du Parti socialiste, est aujourd'hui candidat à l'élection législative dans la cinquième circonscription avec le soutien d'Europe écologie-les Verts. « *Dont je ne suis pas membre* », précise-t-il. Candidat avec Geneviève Blanc, conseillère générale d'Anduze, comme suppléante.

L'ambition d'Eric Doulcier ? « *enrichir le débat pour proposer une perspective nouvelle, au delà du problème droite gauche pur* », explique-t-il. Ce « *changement de société* », il le voit selon les principes de la sobriété exposés par Pierre Rabhi.

Elu local, Eric Doulcier n'en est pas moins sensible aux préoccupations des parents face aux fermetures de classe, aux inquiétudes quant à l'éventuelle disparition de la sous-préfecture du Vigan, ou bien encore à la fracture numérique. « *Il faut défendre les services publics* ». Les thèmes de la sécurité alimentaire, du nucléaire, des énergies alternatives... sont également de la partie. Geneviève Blanc pour sa part évoque sa pratique de la démocratie locale dans les débats sur l'intercommunalité, notamment.

Lutter contre les gabegies

Plus globalement, s'agissant de choix politiques nationaux, Eric Doulcier estime qu'il ne faut pas « *lever plus d'impôts pour redis-*



Geneviève Blanc et Eric Doulcier, candidats aux législatives soutenus par Europe écologie les Verts.

tribuer, mais lutter contre les gabegies, être plus rigoureux sur le versement des subventions ». Pour lui, il faut que l'Etat « *travaille à budget constant : l'Etat peut être plus sobre, comme l'économie : le mieux vivre n'est pas toujours affaire d'argent* ». C'est vrai pour la fonction publique, par exemple : « *Des réorganisations sont possibles dans le mouvement permanent de la vie* ».

L'objectif politique au niveau local est « *que la circonscription soit enfin réellement représentée à l'Assemblée nationale* ». Au niveau national, c'est la création d'un groupe de députés écologistes à l'Assemblée nationale – raison d'être de l'accord électoral passé avec le Parti socialiste. « *Nous pourrions ainsi nous battre au parlement contre les lobbies, jouer notre rôle de lan-*

ceur d'alerte », commente le candidat.

« *Ce que j'apprécie, c'est le côté éthique de la candidature d'Eric Doulcier, pour redonner toute sa place au député auprès de la population* », conclut Aurélie Genolher, maire de Massillargues-Atuech et présentée comme future directrice de campagne d'Eric Doulcier.

MICHEL PERNET